



Einladung zum Laternenumzug am Donnerstag, 23. November 2023

Liebe Eltern

Für den Laternenumzug am Donnerstag, 23. November 2023, haben wir folgende Informationen für Sie:

Gemeinsam mit den Kindern und ihren Laternen gehen die Lehrkräfte eine vorgegebene Route durch den Park.

Unser Ziel ist ein Lichterkreis auf der grossen Wiese im Belvoirpark. Dort finden sich alle Gruppen ein und gemeinsam mit den Eltern werden ein paar Lieder gesungen.

Zum Abschluss erhält jedes Kind eine Brezel, verabschiedet sich dann von der Lehrkraft und wird am Rande des Lichtkreises von seinen Eltern in Empfang genommen.

Besammlung Kinder: um 16:15 Uhr auf dem Pausenplatz Seestrasse 119
Mittags- und Halbtageskinder bringen Sie bitte zu dieser Zeit ebenfalls auf den Pausenplatz 119. Der Laternenumzug startet um 16:30 Uhr.

Besammlung Eltern: um 17:00 Uhr beim Lichterkreis auf der Wiese im Belvoirpark
Die Eltern versammeln sich um den Lichterkreis auf der Wiese im Belvoirpark (siehe beigefügten Plan) und erwarten dort die Ankunft der Laternenkinder.

Am Laternenumzug nehmen die Kindergartenkinder mit ihren Lehrkräften teil.

Geschwisterkinder aus der Primarschule werden bis zur Rückkehr ihrer Eltern auf dem Pausenplatz 119 betreut oder haben die Möglichkeit in der Obhut ihrer Eltern den Umzug anzuschauen.

Sollte es für Sie nicht möglich sein, um 17:00 Uhr in den Belvoirpark zu kommen, informieren Sie bitte die Lehrkräfte. Ihr Kind wird dann wieder auf den Pausenplatz 119 gebracht, wo Sie es bis 18:00 Uhr abholen können.

Wir freuen uns auf einen stimmungsvollen leuchtendbunten Laternenabend.

Mit herzlichen Grüssen

Das Rietberg Kindergarten Team



Invitation to the lantern parade on Thursday 23 November 2023

Dear Parents,

We would like to inform you about this year's lantern parade taking place on Thursday 23 November 2023:

Together with the children and their lanterns, the teachers walk through the park on a given route.

Our final destination will be a circle of light on the big meadow in Belvoir Park. All the groups will meet there and together with the parents we will sing a few songs.

To conclude our lantern parade, each child will receive a pretzel and say goodbye to their teachers. Children will then join their parents at the perimeter of the circle of light.

Meeting Point Children: at 4:15 pm on the playground Seestrasse 119

Mid-day and half-day children should also be brought to playground 119 at this time. The lantern procession will start at 4:30 pm.

Meeting Point Parents: at 5:00 pm at the circle of light on the big meadow in

Belvoirpark Parents gather around the circle of lights on the lawn in Belvoirpark (see attached plan) and await the arrival of the lantern children there.

Only the kindergarten children and their teachers take part in the lantern procession.

Siblings from the elementary school will be looked after until their parents return to the playground 119 or can watch the parade in the care of their parents.

If it is not possible for you to come to Belvoirpark at 5:00 pm, please inform the teachers. Your child will then be brought back to the playground 119 where you can pick him/her up until 6:00 pm.

We are looking forward to a bright and expressively coloured lantern evening.

Warm regards,

The Rietberg Kindergarten Team